



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:59

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 19 de Marzo de 2004

NOTICIAS DE TV

+La Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Yadira Centeno, indicó que durante la reunión con la Asociación de Jueces, reiteró que continuará luchando contra la corrupción. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, aseguró que el dictamen de Ley de Carrera Judicial tiene que pasar a plenario, donde será discutida y se dictaminará si se aprueba o no. En otro orden, Noguera dijo que no es correcto el traslado de Arnoldo Alemán a la cárcel Modelo. **(100% Noticias)**

+El diputado Miguel López Baldizón dijo preocuparle, como ciudadano, un poder judicial que de manera evidente es influenciado por los líderes de los dos partidos mayoritarios, PLC y FSLN, afectando de manera seria la gobernabilidad en el país, por lo que considera la necesidad de una reforma profunda en el sistema judicial. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado sandinista José Figueroa confirmó que su bancada presentará un nuevo dictamen de la Ley de Carrera Judicial, para que el sistema judicial sea bien regulado. **(100% Noticias / Bolsa de Noticias, CDNN)**

+El magistrado de la CSJ, Rafael Solís, reiteró que será una resolución plena de la Corte Suprema de Justicia la que decidirá si se cita o no a los magistrados del Tribunal de Apelaciones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La diputada Jamileth Bonilla expresó que con la Ley de Carrera Judicial los jueces serán seleccionados por una comisión que les exigirá profesionalismo. **(100% Noticias)**

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, apuntó que el gerente del Banco Central ha mantenido conversaciones desde hace meses con miembros de la Contraloría, en referencia a la emisión de CENIS que fueron emitidos para pagar la quiebra de los bancos, por lo que el ministro Montealegre espera que se llegue a una conclusión correcta. Por su parte el Presidente del Banco Central, Mario Alonso, señaló que la decisión tomada por el Gobierno en base a la Ley Orgánica del Banco Central, es la correcta. En otro orden el ministro Montealegre, comunicó que el Banco Centroamericano de Integración Económica otorgó una cuota de alivio para Nicaragua por un monto de 439 millones de dólares. **(100% Noticias / Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**